

## KURZ NOTIERT

### **Germersheim: Dreyer besucht Realschule**

Die Geschwister-Scholl-Realschule in Germersheim erhält am Donnerstag, 9. November, Besuch von der rheinland-pfälzischen Ministerpräsidentin Malu Dreyer. Die Regierungschefin aus Mainz nimmt sich an diesem Tag zwei Stunden (von 11 bis 13 Uhr) Zeit für Gespräche mit Schülern und will die Schule kennen lernen. Geplant ist, so Rektor Gernot Stentz zur RHEIN-PFALZ, eine Vorstellung der Schule durch Schüler der iPad-Klasse, danach ein Rundgang durch das Schulgebäude und eine Diskussion mit der 10. Klasse. Dabei geht es um Themen, die die Schüler interessieren. Deren Meinung möchte die SPD-Politikerin kennenlernen. Der Schulleiter freut sich über den angekündigten Besuch der Ministerpräsidentin an seiner Schule. Die Geschwister-Scholl-Realschule plus hat seit vielen Jahren einen sehr hohen Anteil an Schülern mit Migrationshintergrund. Für das Lehrerkollegium sei mit den Flüchtlingskindern eine zusätzliche Herausforderung zu bewältigen. Derzeit ist die Scholl-Realschule Modellschule im Landesprogramm „Medienkompetenz macht Schule“ und arbeitet hier im Bereich „mobiles Lernen“ Unterrichtsbausteine aus. Zum Besuch von Ministerpräsidentin Malu Dreyer werden auch Landrat Fritz Brechtel für den Schulträger, Germersheims Bürgermeister Marcus Schaile, Vertreter der Schulaufsicht der ADD und des Schulelternbeirates erwartet. |fh